



COMITÉ DE AFICIONADOS DE LA FEDERACIÓN DE GOLF DE CASTILLA Y LEÓN

Estimado jugador/a.

Comenzando con el **XXIII Circuito Senior de Castilla y León “Memorial Paco Ibáñez”** celebraremos el primer torneo del Circuito el próximo día 9 de Abril en **Aldeamayor Club de Golf** (Aldeamayor de San Martín – Valladolid)

El plazo de inscripción va desde las **9:00 horas del día 2 de abril** hasta las 10:00 horas del día 7 de abril.

El número de plazas disponibles será de 80

La inscripción se realiza a través de la página web de la Federación. A tal fin, en la propia noticia o bajo el apartado de “torneos” y en “Inscripciones” aparecerá la referencia que le dirigirá al formulario para la realización de la inscripción.

Es necesario que se elija, en el formulario de inscripción aparece la opción, las barras de salida que serán rojas o amarillas tanto para damas como para caballeros. En caballeros la elección de barras rojas supone la exclusión de la clasificación scratch y de los premios especiales.

Se puede solicitar, desde el formulario de inscripción, la opción de compartir buggie. Se asignarán los disponibles según el orden de inscripción. A través de correo electrónico a secretaria@fgolfcyl.org se pueden indicar los jugadores que van a compartirlo. El club dispone de 5 buggies al precio de 22€

El abono de los derechos de inscripción se efectuará a través de la pasarela de pago de la Federación de Castilla y León en el momento de la inscripción. A los jugadores/as que presenten su renuncia antes de la finalización del plazo y a los integrantes de la lista de espera, se le reintegrará la cantidad abonada.

Si el número de inscritos superara al de plazas ofertadas se creará una lista de espera, por estricto orden de llegada de la inscripción y siguiendo los criterios de prioridad indicados en el Reglamento del Circuito.

Para el miércoles, día 9 de abril, las salidas se realizarán a disparo a las **10:00 horas** y siempre que las condiciones climatológicas lo permitan.

Las partidas se formarán, en todos los casos, por riguroso orden de hándicap salvo en los casos que se desee compartir buggie

El precio de la inscripción será de **42€** incluyendo greenfee, avituallamiento y comida. La comida se celebrará en el restaurante “Venta de los pinares”, Carretera de Viana a Boecillo n. 60 (Viana de Cega)

Se entregará trofeos o premios a

- Los dos primeros puestos hándicap en cada categoría
- La ganadora en la clasificación scratch
- El ganador en la clasificación scratch
- Primer puesto hándicap mayores de 60 y menores de 70 años
- Primer puesto en hándicap mayores de 70 años

Como en otras ocasiones habrá obsequios para todos los jugadores y sorteo de los regalos aportados por los patrocinadores entre los jugadores presentes que hayan entregado tarjeta.

El Club patrocinará los premios (greenfee para dos personas) al mejor driver en damas y caballeros

El Premio especial al mejor approach (indistinto) será de nuestro patrocinador TOASHOES

La duración de la prueba se estima en 4 horas 30 minutos

Se utilizará para esta prueba tarjeta electrónica. El jugador recibirá en su teléfono la dirección a la que se tiene que conectar una vez se publique el listado de salidas.

COMITÉ AMATEUR-SENIOR

Wilson  Staff

 **TOASHOES**